

Herausragendes Engagement

Sparkasse Herford – Sportabzeichen-Wettbewerb der Sparkassen-Finanzgruppe: Widukind-Gymnasium in Enger unter den bundesweiten Preisträgern

(Enger) Die Sparkassen-Finanzgruppe ist seit 2008 nicht nur Partner des Deutschen Olympischen Sportbundes und damit Förderer des Leistungssports, sondern auch Partner des Deutschen Sportabzeichens. Zur Unterstützung des Breitensports gibt es dabei jedes Jahr den Sportabzeichen-Wettbewerb, der neben den sportlichen Leistungen auch herausragendes Engagement würdigt. Sportlich aktive Schulen, Vereine und Institutionen konnten am Wettbewerb teilnehmen und sich die Chance auf Preisgelder sichern. Das Widukind-Gymnasium aus Enger gewann hierbei einen der begehrten Geldpreise.

„Beim Sportabzeichen-Wettbewerb der Sparkassen-Finanzgruppe werden die bundesweit engagiertesten Teams ausgezeichnet“, sagt Susanne Herz, Filialleiterin in Enger bei der Sparkasse Herford. „Mit besonders großem Einsatz präsentierte sich dabei das Widukind-Gymnasium in Enger.“ Die Aktion „Widukind-Gymnasium Enger goes Sportabzeichen again“ überzeugte die Jury und die Schule kann sich nun über ein Preisgeld im Wert von 1.000 Euro freuen. „Vor Corona haben wir traditionell alle zwei Jahre einen Sportabzeichentag durchgeführt“, erzählt Dr. Ulrich Henselmeyer, Schulleiter des Widukind-Gymnasiums. „Die Pandemie hat dann daraus leider drei Jahre gemacht.“ Und Benno Meyndt, der als Fachvorsitzender Sport am Widukind-Gymnasium für die Aktion verantwortlich war, ergänzt: „Dafür haben wir aber mit der ganzen Fachschaft Sport im vergangenen Jahr richtig Gas gegeben. Mit tatkräftiger Unterstützung der gesamten Schulgemeinde und finanzieller Hilfe seitens der Stadt Enger haben wir diesmal auch den Transport organisiert und alle Schülerinnen und Schüler sowie alle Lehrerinnen und Lehrer ins Herforder Jahn-Stadion gebracht. Das war eine tolle Veranstaltung, die allen viel Spaß gemacht hat. Gekrönt wurde dies jetzt von dem Preisgeld, für das wir uns ganz herzlich bedanken.“ Dazu Thorsten Gerhold, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Herford: „Sport fördern heißt Standorte noch lebenswerter machen. Die Sparkasse Herford unterstützt seit Jahrzehnten den Breitensport hier in der Region und legt so den Grundstein dafür, dass die Menschen nicht nur finanziell, sondern auch sportlich neue Bestmarken erreichen.“

Neues Jahr - neue Chancen. Auch in diesem Jahr sucht der Deutsche Olympische Sportbund gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe auf www.sportabzeichen-wettbewerb.de bundesweit besondere Engagements für das Deutsche Sportabzeichen. Der Wettbewerb in diesem Jahr endet am 31. Dezember 2023.



Von links: Julia Schnitker, stellvertretende Schulleiterin, Schulleiter Dr. Ulrich Henselmeyer und Sportlehrer Benno Meyndt vom Widukind-Gymnasium Enger freuten sich sehr über das Preisgeld in Höhe von 1.000 Euro, das Thorsten Gerhold und Susanne Herz von der Sparkasse Herford überreichten.